

La Cámara de Diputados emite pronunciamiento por el Día Internacional de la Memoria Trans

La presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados emitió un pronunciamiento con motivo del Día Internacional de la Memoria Trans, el cual se conmemora el 20 de noviembre de cada año y tiene su origen en los asesinatos de las activistas Rita Hester y Gwendolyn Ann Smith, en Massachusetts, Estados Unidos.

https://hojaderutadigital.mx/la-camara-de-diputados-emite-pronunciamiento-por-el-dia-internacional-de-la-memoria-trans/